

Ma caisse... dans son milieu...

Engagée, proche, à votre avantage

Desjardins, les jeunes et le sport



Le 30 juillet dernier, des représentants des caisses Desjardins de notre territoire se sont donnés rendez-vous au parc des Intendants pour la remise d'un montant de 2 500 \$ au Club de soccer FC Challenger de Mirabel.

Étaient présents, entre autres, monsieur Gilles Daviault, administrateur à la Caisse Desjardins de l'Envolée, madame Andréanne Tremblay, ambassadrice jeunesse à la Caisse Desjardins de Saint-Jérôme, messieurs Bernard Girard, administrateur à la Caisse populaire Desjardins de Mirabel et André Mercho, directeur technique du FC Challenger de Mirabel.



Skate-Augustin

Pour une deuxième année consécutive, les jeunes amateurs de planche à roulettes ont pu s'en donner à cœur joie.

Cette compétition amicale a eu lieu le 19 août dernier et les organisateurs de cet événement ont pu compter sur la participation financière de notre Caisse.

8000, rue Saint-Jacques Mirabel
9055, rue Saint-Étienne Mirabel
2626, route 344 Saint-Placide
9975, rue Saint-Vincent Mirabel

Téléphone : 450 475-8110
Télécopie : 450 475-7857
Messagerie : desjardins.com

Société Arts et Culture de Saint-Placide



Le 17 juillet 2016, le trio folklore du monde Cordâme présentait « Satie Variations ». Au violon Marie-Neige Lavigne, aux percussions, Zya Tabassian et à la contrebasse, Jean-Félix Mailloux.



Le 24 juillet 2016, le duo Contra-Danza formé de Denis Doucet, clarinettiste et Sébastien Deshaies, guitariste présentait « Le voyage virtuose » où rythmes dansants s'entrecroisaient.

C'est un peu plus de cent vingt-cinq personnes qui se sont rassemblées à chaque matinée-concert Desjardins en plein air.

Concours « Fais un vœu! »



Parce qu'ils ont complété le formulaire de participation du concours « Fais un vœu! » pendant le mois de leur anniversaire, deux de nos jeunes membres se sont mérités un prix de 100 \$ chacun.

Félicitations!

Mirabel en fête



Des dizaines de milliers de personnes ont convergé vers le site de Mirabel en fête le vendredi 5 août dernier, secteur de Saint-Janvier, établissant ainsi un record de foule de toute l'histoire de cet événement de marque qui en était à sa 26^e édition et qui mettait en vedette Éric Lapointe.

Desjardins est un fier partenaire de ce succès.



Le 22 septembre dernier, chaque élève de la maternelle de l'école Girouard recevait sa doudou confectionnée par les membres du Cercle de Fermières de Saint-Benoît. Cette activité a été rendue possible grâce, entre autres, à la contribution financière de la Caisse populaire Desjardins de Mirabel.